

## I. 広東省

### 1 王岐山・国家副主席が2018従都国際フォーラムの開会式に出席

●10日、王岐山・国家副主席が、広州市で行われた2018従都国際フォーラムに出席し、基調講演を行った。その中で王岐山・国家副主席は、「中国の発展は世界の発展と緊密に連携している。中国の開放の扉は閉ざされることなく、さらに開いていく。これは中国が自らの発展の需要に基づいて下された戦略的決定である」と述べた。また、王岐山・国家副主席は、「各国の利益は深く融合している。中国は平和的発展の道を堅持し、相互尊重、公平・正義、ウィンウィンという新型国際関係に向けた協力、永続的な平和と共同繁栄の人類運命共同体を構築していく」と述べた（11日付「南方日報」1面）。

### 2 広東省で2019年1月1日から野生の鳥の狩猟を全面禁止

●広東省政府の発表によれば、2019年1月1日から野生の鳥の狩猟が全面禁止となる。期間は2023年12月31日までの5年間（13日付「南方日報」10面）。

### 3 王岐山・国家副主席が広東省を視察

●7日～12日、王岐山・国家副主席が広東省を視察した。王岐山・国家副主席は珠海市、佛山市、広州市、東莞市、深セン市等を訪れ、横琴、南沙、前海等の産業パークの発展と広東・香港・マカオビッグベイエリア建設の状況を視察した。広汽グループ、テンセント、香港科技大学霍英東研究院等の企業や研究所では、技術イノベーション、企業経営、広東・香港・マカオビッグベイエリア科学技術協力の状況を把握した。李希・広東省党書記は視察に一部同行した。

（当館注1）香港科技大学霍英東研究院は、2007年1月に広州市南沙区に設立された南沙区初の外資系科学研究機構。

（当館注2）霍英東（1923-2006）は、元中華人民共和国全国政協副主席、香港中華総商会永久名誉会長を歴任した。香港出身。

### 4 広東省の人事

●中央の批准を経て、王偉中氏は広東省党委副書記に任命され、葉貞琴氏は、広東省党委常務委員に任命された（15日付「南方日報」1面）。

### 5 雲南省党政府代表団が広東省を視察

●13日～14日、雲南省党政府代表団が広東省を訪れ、貧困救済協力協議や視察を行った。李希・広東省党書記、記陳豪・雲南省党書記、馬興瑞・広東省

長、阮成発・雲南省長は関連する活動に参加した。代表団一行は東莞展覽館、華堅グループ、東莞市軽工業学校、松山湖ハイテク産業団地ファーウェイ端末部門本部、ファーウェイ機器有限公司、国機スマート科学技術有限公司、南方電網等を視察し、都市建設、民間企業の発展、科学技術イノベーション等の状況を詳細に把握した（15日付「南方日報」1面）。

（当館注1）華堅グループは中国の大手靴メーカー。2011年に中国の靴製造メーカーとして初めてアフリカに進出した。工場はエチオピアに建設した。

（当館注2）国機スマート科学技術有限公司は、工業用ロボット製造及びスマート大型機械の製造を行っている。

## 6 広州交易会と中国国際輸入博覧会の誘致説明会が福岡県で開催

●14日、中国対外貿易センターと在福岡中国総領事館主催のもと、広州交易会と中国国際輸入博覧会の誘致説明会が福岡県で開催された。誘致説明会には約80社の日本企業が参加した（16日付「広州日報」1面）。

## II. 広州市

### 1 広州マラソンに3万人が参加

●9日、広州マラソンが行われ、46の国と地域から約3万人の選手が参加した。そのうち、2万人がフルマラソン、1万人がハーフマラソンに参加した。フルマラソンの男子優勝者は、モロッコ出身の選手で2時間10分44秒だった。広州マラソンは广汽トヨタがスポンサーを務めている（10日付「南方日報」8面）。

### 2 増城区に広州第2空港を建設計画

●広州市増城区に広州第2空港として増城空港が建設される見通しとなり、周辺地域に空港産業園が整備される構想が浮上した。計画では、産業園は92平方キロメートルとなる予定（11日付「広州日報」3面）。

（当館注）増城区は、広州市の東に位置し、東は惠州市、南は東莞市、北は広州市従化区と接している。

## III. 深セン市

### 1 偽造ナンバープレートでの処分件数は前年同期比約10%増

●12月8日までに深セン市交通警察が偽造ナンバープレートに関し処分を行った件数は747件となり、前年同期比で約10%増だった（12日付「深セン特区報」16面）。

#### IV. 福建省

##### 1 福建省の全税関で通関時間を短縮

●福建省政府は、2021 年末までに、通関の所要時間を 2017 年比で、半分の時間に短縮する目標を発表した（10 日付「福建日報」1 面）。

#### V. 広西チワン族自治区

##### 1 広西チワン族自治区成立 60 周年祝賀イベントに汪洋・中央政治局常務委員兼全国政協主席が出席

●10 日、広西チワン族自治区成立 60 周年の祝賀イベントが南寧市にある広西体育センターで行われ、汪洋・中央政治局常務委員兼全国政協主席が出席し、祝辞を述べた。汪洋・中央政治局常務委員兼全国政協主席は、「新時代に入り、広西は歴史的な発展の機会を迎え、新たな発展の起点に立っている。習近平・総書記の広西視察以降、一連の重要な指示が出され、各プロジェクトが前進している」と述べた（11 日付「南方日報」1 面）。

#### VI. 海南省

特になし。